



VOLLEY BALL ROMANS

CHARTRE DES PARENTS REFERENTS

Le volley-ball Romains compte depuis plusieurs années un effectif important dans les sections Jeunes. Les cadres techniques ne peuvent pas toujours prendre en charge l'ensemble de ces groupes. Pour répondre à ce besoin, des parents référents ont été demandés pour accompagner les équipes de M9 à M18 et soutenir les cadres techniques.

Leur rôle consiste notamment à compléter l'encadrement lors des compétitions, si plusieurs équipes sont engagées ou en cas d'absence du cadre technique référent.

Qui sont ses parents référents ?

Les parents référents sont des bénévoles qui assistent régulièrement aux compétitions auxquelles participent leurs enfants. Aucune compétence technique ni connaissance spécifique du volley-ball n'est requise pour ce rôle.

L'objectif principal consiste à soutenir les équipes et les joueurs pendant les compétitions et les événements.

Le rôle du parent référent auprès de l'entraîneur :

- Il accompagne et assiste une équipe désignée par l'entraîneur.
- Il respecte les instructions établies par l'entraîneur au cours des rencontres sportives.
- Sa présence permet à l'entraîneur de suivre toutes les équipes lors des tournois.
- Il observe l'équipe en présence de l'entraîneur qui se charge du managérat
- Il remplace l'entraîneur lorsqu'il ne peut pas être présent sur le terrain ou à la compétition.
- Avec l'appui de l'entraîneur, il peut gérer une équipe pour se préparer à assumer ce rôle en son absence.
- Il fait un point avec l'entraîneur des matchs dont il avait la responsabilité

Le rôle du parent référent auprès des joueurs et de l'équipe :

- Il motive et soutient l'équipe et les joueurs
- Il assure un soutien stable à l'équipe lors des absences de l'entraîneur et sera présent aussi souvent que possible durant la saison.
- Seul le parent référent accompagne l'équipe ; les autres parents restent en tribune ou dans l'espace réservé au public.
- Il soutient le savoir-être et le savoir-vivre.



Le parent référent n'est pas entraîneur et ne doit pas influencer les choix sportifs ou la stratégie. Il laisse l'entraîneur corriger les techniques, adopte un comportement exemplaire et ne perturbe pas la compétition. Le parent référent dialogue avec l'entraîneur et reste attentif aux consignes et avis pour améliorer son rôle.

Le club peut exclure tout parent référent qui ne correspond pas au profil attendu.

L'entraîneur coordonne les parents référents ; un groupe WhatsApp est recommandé pour faciliter l'organisation.

Votre aide pour nous épauler est la bienvenue, nous sommes à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Vous trouverez ci-dessous un formulaire pour vous engager comme parent référent à nos côtés.

Je soussigné Madame, Monsieur

Né(e) le : à :

.....

Me joint au club Volley Ball Romans en tant que parent référent pour la saison 2025 -2026

Téléphone :

Mail : ;

Documents à joindre :

- Copie pièce d'identité
- Attestation d'honorabilité jointe

Signature :